

Pensée pour aujourd'hui



© MAD / Libre de droits

Noël tous les jours

Cette année, mon cœur est partagé. J'aimerais pouvoir envisager Noël dans une perspective de joie et de paix mais les événements actuels et l'insécurité qui en découle ternissent mon enthousiasme.

Dans ma recherche d'apaisement, j'ai découvert les paroles d'un merveilleux chant écrit par Odette Vercausse.

« C'est Noël chaque fois qu'on essuie une larme dans les yeux d'un enfant.
C'est Noël chaque fois qu'on dépose les armes, chaque fois qu'on s'entend.
C'est Noël chaque fois qu'on arrête une guerre et qu'on ouvre ses mains.
C'est Noël chaque fois qu'on force la misère à reculer plus loin.
C'est Noël sur la terre chaque jour, car Noël, ô mon frère, c'est l'Amour. »

Cette auteure-compositrice a eu, dès sa plus petite enfance, son lot de handicaps et de souffrances. Cependant, toute sa vie, sa véritable vocation fut de chanter l'amour de Dieu et l'amour des hommes.

L'amour de Dieu, manifesté par le don de son Fils, venu sur cette terre et mort pour notre salut et celui de tous les hommes.
L'amour pour notre prochain, parce que Dieu nous a aimés le premier.

Quels que soient les événements de ce Noël 2016 et les sentiments qui troublent notre cœur, puisse l'amour être et rester le centre de nos occupations et de nos pensées.

« L'amour de Dieu a été manifesté envers nous en ce que Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. » I Jean 4 : 9

Auteur

Major Doris Droz

Publié le

20.12.2016